

# Sri Lanka, la Tierra de las Maravillas

Conecta con su naturaleza y cultura



### **DESDE**

### DÍA 1 MADRID / BARCELONA - COLOMBO

Salida en vuelo de línea regular con destino Colombo. Noche a bordo.

#### DÍA 2 COLOMBO - HIKKADUWA

Llegada al aeropuerto internacional de Colombo. Recepción en el aeropuerto. Traslado a Colombo. Tour por la ciudad más grande de la isla, mezcla de vida moderna y herencia de la era colonial. Debido a su gran puerto y a su situación estratégica entre las rutas de oriente y occidente, Colombo ya era conocida entre los comerciantes hace 2000 años pero se convirtió en capital sólo con la llegada del Imperio Británico en 1815. La visita incluye algunos de los monumentos históricos, religiosos y comerciales como el Fuerte, el Barrio Pettah, Cinnamon Garden, el Parque Galle Face Green, Viharamahadevi, etc. Almuerzo. Check-in en el hotel en Hikkaduwa. Cena.

Alojamiento: HIKKA TRANZ

### DÍA 3 HIKKADUWA – GALLE – TISSAMAHARAMA

Desayuno en el hotel. Salida hacia Galle, donde visitaremos la ciudad fortaleza construida por los holandeses en el siglo XVII, Patrimonio Universal por la UNESCO. Un paseo por la zona amurallada desde Point Utrecht hasta Flag Rock nos dará una idea del antiguo puerto conocido como "Tar Shis" en la Biblia. De camino a la iglesia holandesa del S. XVII pasaremos por el barrio de la Corte y su particular entrada al fuerte.

Continuamos hacia Yala. Almuerzo en un restaurante. Por la tarde realizaremos un safari en el Parque Nacional de Yala, el más grande de Sri Lanka, donde podremos ver diferentes especies de animales (elefantes, osos, chacales, cocodrilos, leopardos, etc.). El paisaje de la zona seca es precioso y la vida salvaje que habita el parque tiene un encanto especial. Cena.

Alojamiento: CHAARYA RESORT

# DÍA 4 TISSAMAHARAMA – UDAWALAWE – LITTLE ADAM'S PEAK – N. ELIYA

Desayuno en el hotel. Salida hacia Ella. Durante el trayecto, visitaremos la Casa de Tránsito de Elefantes de Udawalawe, que se centra en cuidar crías de elefante huérfanas en libertad, rehabilitarlas y finalmente integrarlas en la naturaleza. Esta iniciativa conlleva una actividad humana mínima, por lo que no se permite el contacto con los elefantes. Los visitantes pueden ver a los animales a una distancia prudencial desde un puesto de observación durante las horas de alimentación por la mañana y por la tarde.

A continuación, en nuestro camino por las tierras altas, visitaremos Little Adam's Peak. Una caminata fácil a través de exuberantes plantaciones de té verde, cascadas y campos de arroz nos llevará hasta la cima de la montaña de Little Adam's Peak, donde disfrutaremos de una preciosa vista panorámica. Almuerzo.

Después, llegamos a Nuwara Eliya, donde haremos un tour panorámico de la ciudad que se conoce como la "Pequeña Inglaterra", donde residieron los británicos cultivadores de té. Esta es la ciudad más alta de la isla, a unos 2.000 metros sobre el nivel del mar. El monte más alto de Sri Lanka mide 2560 metros y es visible desde la ciudad. Es un destino muy popular debido a su clima agradable con temperaturas frescas a lo largo del año. En esta ciudad se puede ver cómo se destila el famoso "Té de Ceylon". Cena.

Alojamiento: ARALIYA RED

### DÍA 5 NUWARA ELIYA – KANDY

Desayuno en el hotel. Salida hacia Kandy. En el camino visitaremos una fábrica y plantación de té. Después llegaremos a Kandy, donde realizaremos un tour de orientación de la última capital monárquica de Sri Lanka, que fue conquistada por los británicos en el 1815. Visitaremos la zona universitaria de Peradeniya, el templo donde se guarda la reliquia del diente de buda, la zona alta de la ciudad y tendremos una vista panorámica desde Upper Lake Drive.

Almuerzo. Por la tarde asistiremos a un espectáculo de danzas típicas y asistiremos a la "Ceremonia de Pooja" en el templo de Kandy. Cena.

Alojamiento: CINNAMON CITADEL

### DÍA 6 KANDY - MATALE - SIGIRIYA

Desayuno en el hotel. Salida hacia Habarana. Pasaremos por Matale y visitaremos un jardín de especias donde se cultiva canela (autóctona de la isla), pimienta, nuez moscada, etc. Aprenderemos cómo se cultivan y procesan las especias y asistiremos a una demostración culinaria.

Almuerzo y continuación hacia Sigiriya, la cual visitaremos a última hora de la tarde para disfrutar de la puesta de sol desde la cima, la Fortaleza de Roca construida por el Rey Kassapa como palacio y refugio tras asesinar a su padre y hacerse con el trono que por derecho pertenecía a su hermano.

Aquí se encuentran los famosos frescos de las ninfas con el cofre descubierto, pintados en la roca. Para llegar se sube por una escalera de caracol. Después de ver los frescos se puede llegar a las patas del león para subir a lo alto de la roca y ver lo que queda del palacio de Kassapa disfrutando de unas magníficas vistas panorámicas.

Check-in en el hotel. Cena.

Alojamiento: CAMELLIA RESORT & SPA

### DÍA 7 SIGIRIYA - POLONNARUWA - (MINNERIYA O KAUDULLA) - SIGIRIYA

Desayuno en el hotel. Visita de la ciudad arqueológica de Polonnaruwa, un conjunto arquitectónico Patrimonio de la UNESCO, que conserva muestras de la época medieval en Sri Lanka. Uno de sus monumentos más destacados es Gal Vehera, una colección de estatuas de Buda esculpidas sobre la roca. Almuerzo.

Opcional: Safari por el Parque Nacional de Minneriya o Kaudulla para observar el encuentro de elefantes por la tarde. El encuentro de elefantes es uno de los mejores espectáculos de observación de vida silvestre del mundo, que se da desde junio hasta octubre de cada año. Cada tarde, alrededor de 150-200 salen del bosque para pastar en los campos verdes al borde del agua en los parques nacionales de Minneriya y Kaudulla. Es una gran oportunidad para observar las dinámicas sociales del elefante asiático. Cena.

Alojamiento: CAMELLIA RESORT & SPA

### DÍA 8 SIGIRIYA - (HIRIWADUNNA) - NEGOMBO

Desayuno en el hotel.

Opcional: Visita al pueblo de Hiriwadunna. A través de un carro típico tirado por bueyes daremos un paseo entre los campos de arroz. Nos detendremos en el templo de la aldea cerca del lago Hiriwadunna. Visitaremos el templo y, después de un corto paseo de unos 10 minutos, comenzaremos un viaje en barca haciendo una parada en una granja tradicional ("Chena") donde podremos degustar la deliciosa agua de coco del King Coconut arrancado de la misma. De nuevo en la barca, llegaremos a una casa tradicional de la zona, donde seremos recibidos por una familia local. Nos darán una demostración de cocina seguido de un té con galletas tradicionales de Sri Lanka.

Salida hacia Negombo. Después, visitaremos las capillas del Monasterio de Dambulla, construido en una cueva en el siglo I. El complejo alberga cinco cuevas de unos 2.000 metros cuadrados, que conservan pinturas e imágenes budistas. La figura más grande mide unos 14 metros. Almuerzo en ruta. Llegada y entrada al hotel. Cena.

Alojamiento: GOLDI SANDS

### DÍA 9 NEGOMBO - MADRID / BARCELONA

Desayuno en el hotel. A la hora indicada, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso a España (sin guía). Noche a bordo.

### DÍA 10 MADRID / BARCELONA

Llegada a España. Fin del viaje y de nuestros servicios...

€ | 2218 días

### **Itinerario**

- Vuelos internacionales en clases especiales de reserva.
- 7 noches de alojamiento en los hoteles señalados o similares
- Pensión completa
- Transporte en vehículo con aire acondicionado
- Guía de habla hispana (días 1 al 7)
- Traslado Negombo Aeropuerto con conductor sin guía
- Entradas a los lugares indicados en el itinerario
- Agua y toallitas refrescantes durante los traslados

- Todos los impuestos aplicables
- Seguro de viaje

#### **NO INCLUYE**

- Visa <u>eta.gov.lk</u>
- Gastos personales
- Servicios no indicados en el programa
- Permisos para cámaras y videos en los lugares de visita
- Comidas no especificadas
- Bebidas en hoteles y restaurantes
- Propinas
- Visitas opcionales

## ¿Qué incluye?

Salidas mínimo dos personas, desde Mayo a Octubre 25

#### Temporada 1

Mayo: 3, 10, 17, 24, 31

Junio: 7, 14, 21

Precio por persona en habitación doble: 2.218 €

#### Temporada 2

Junio: 28 Agosto: 30

Septiembre: 6, 13, 20, 27 Octubre: 4, 12, 18, 25

Precio por persona en habitación doble: 2.241 €

#### Temporada 3

Julio: 5, 12 Agosto: 23

Precio por persona en habitación doble: 2.294 €

#### Temporada 4

Julio: 19

Agosto: 9, 16

Precio por persona en habitación doble: 2.394 €

#### Temporada 5

Agosto: 2

Precio por persona en habitación doble: 2.435 €

### **Notas**

Las tasas aéreas son aproximadas (515 €) y están incluidas en el precio . Se reconfirmarán el día de la emisión de los billetes.

# Precio detallado